

Logros Enero - Junio 2022

“Mi sueño es vender parte de los solares y comprarme unas hectáreas para trasladar la fábrica de ladrillo y construir un hostel turístico”.
Manuel López, cliente de Quevedo.

Algunas cifras relevantes

- Número total de clientes: 551,576
- Saldo de financiamiento del exterior: \$237.02 millones
 - Patrimonio técnico: 19.39%

Inversión extranjera

17 organismos y Bancos internacionales confían en la seriedad de Solidario para brindar financiamiento a microempresarios de todo el país.

Contamos con 237 millones de dólares para impulsar los negocios de nuestros más de 100,000 clientes de microcrédito, 57% mujeres.

A lo largo de 28 años hemos recibido más de 730 millones para potenciar el crecimiento de los microempresarios a través de créditos pequeños y diversificados.



MicroEmprende sigue incluyendo

Este crédito para pequeños empresarios, apalancado en una app móvil que garantiza la metodología crediticia, ha atendido a más de 38,000 personas, 44% sin acceso al sistema financiero y 58% mujeres. El monto promedio es \$2,000.

Alianza con Disensa para reactivación

Solidario firmó un convenio con Disensa para ofrecer crédito en las tiendas de esta red. Se trata de un préstamo de hasta \$2,000 para adecuaciones en los hogares, contribuyendo así a dinamizar el sector de la construcción.

Al menos 20% de los clientes estimados accederá por primera vez a financiamiento y a la creación de historial crediticio.





Cuida tu Futuro en TikTok

El [programa de educación financiera](#) de Solidario incursiona en esta red social para llegar a más personas con sus tips, a través de un reconocido influencer ecuatoriano.

Los consejos de mamá para administrar bien el dinero y evitar los “chancletazos”, cuentan ya con más de 200,000 visitas. ¡Míralos aquí!

[Ingresos y gastos
Regla 50 40 10](#)

EcoMicro identifica cartera verde

En alianza con Yapu Solutions y la Red Financiera de Desarrollo, ejecutamos el proyecto EcoMicro para identificar la cartera verde de nuestros créditos agropecuarios. Más de \$2,900,000 están calificados como crédito verde, 52% otorgados a mujeres.



Apadrinamiento de espacio público



Somos la primera institución financiera que participa en la iniciativa de apadrinamiento de parques del municipio de Portoviejo, que busca alianzas para el mantenimiento de sus áreas verdes.

Gracias a ello se realizan mejoras en el [parque La Madre](#), con el propósito de brindar a la comunidad un sitio seguro, en buenas condiciones y que motive el cuidado de los espacios. En esa ciudad contamos con más de 17,000 clientes, 51% mujeres.

SoliAmbiental para identificar riesgos

Gracias a la app SoliAmbiental, Solidario se hizo acreedor de los premios País Platinum y Regional Plata de Fintech Américas 2022, en la categoría Innovación de Impacto Social.

La creamos para levantar los riesgos ambientales y sociales de nuestros clientes microempresarios: 97% tienen riesgo bajo y medio.

Forma parte de nuestro SARAS y permite entregar recomendaciones para promover el manejo sostenible y responsable de los negocios.



Reconocimiento por liderazgo en microfinanzas



[Red Acción](#) entregó a Solidario un reconocimiento por su liderazgo en las microfinanzas de Ecuador y América Latina, en el marco de la reunión anual de la Red. Se destacó el aporte del Banco por compartir buenas prácticas que contribuyen al bienestar de los millones de clientes a quienes sirve esta alianza.

Solidario cumplió, en abril, [28 de años de vida institucional](#) y en la actualidad atiende a más de 550 mil clientes con su modelo de inclusión y profundización financiera.

Cuarto Mejor Lugar para Trabajar en Ecuador

Great Place to Work premió a 25 empresas ecuatorianas de todos los sectores como Mejor Lugar para Trabajar 2021. Solidario obtuvo el Cuarto Lugar en la categoría Empresas con más de 500 colaboradores.

En el proceso de selección se destacó que estas empresas marcan la diferencia porque son lugares donde se respira confianza, equidad, diversidad, innovación y así construyen un país mejor.



www.banco-solidario.com